

Fehler beim Übertragen der Kandidatenlisten

Es haben sich Fehler beim Übertragen der Kandidatenlisten eingeschlichen. Aufgrund ihrer Geringfügigkeit in einigen Fällen werden sie jedoch auf den Stimmzetteln nicht berichtigt. Auf folgende Schreib- und Tippfehler möchte ich daher aufmerksam machen:

Fachschaft Architektur/Landschaftsarchitektur: Thomas „Nevmayer“ heißt Neumayer

Fachschaft Bauingenieurwesen: „Hendrik“ Gößling heißt Henrik

Fachschaft Elektrotechnik: Nitschke Maximilian heißt Maximilian Nitschke

Fachschaft Informatik: „Heinreich“ Joschka heißt Joschka Heinrich

Fachschaft Philosophie: Franz „Beense“ heißt Beensen

Fachschaft Verkehrswissenschaften:

Felix Draxler-Weber studiert im 3. Semester

Jan Weschke studiert im 3. Semester

Fachschaft Wirtschaftswissenschaften: Julia „Selinger“ heißt Seliger